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Sí a la peatonalizadón, sí a la calidad de vida
INMACULADA ORTEGA MARTINEZ (*)

El servicio 
ferroviario

■  A quien corresponda:
No es La primera vez que utilizo 

este espacio para criticar el servido 
ferroviario de viajeros de nuestra 
Comunidad. Una vez más volveré 
ha hacerlo para por \o menos sen
tirme mejor, puesto que al final no 
servirá para nada. l>e todas mane
ras Insisto:

Vaya por delante que Renfe sue
le aumentar los servidos de viaje
ros en verano, lo que quiere decir 
que lo que nos han puesto de más 
ahora, lo quitarán el próximo In
vierno si alguien no lo evita.

Hemos mejorado para este vera
no. -  FJ "rápido" de Bilbao-Barce- 
lona pasa a ser diario y  no alterno 
como era en invierno. Para los que 
lo lian utilizado, que sepan que és
te era d  antiguo electrotren. Al de
nominarlo rápido, además de tar
dar siete horas en llegar a Barcelo
na» no sé qué tipo de material es. 
Conste que antes tardaba seis ho
ras.

Fxpresso "Sol de lavante". -  Le
gendario tren que une nuestra Co
munidad con la de Levante y que 
ahora vuelve a ser diario como an
taño. Ultimamente se parecía al 
Gúadiana, pues aparece, desapare
ce, lo  ponen alterno, diario. En
tiendo que es la mejor política pa
ra perder clientes, pues descubren 
otros medios más "estables* y  ya 
no vuelven.

Rápido Barcelona-Bilbao-Sala- 
manca. -  Queridos universitarios
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por fin tenéis un tren diario y diur
no que os lleva a Salamanca! Lásti
ma que lo pongan cuando no os 
hace falta.

Hemos empeorado aún más este 
verano. -  Acaban de quitar uno de 
los dos trenes dignos que tenía
mos, d  *Interdtv" matinal de Lo- 
groño-Madrid, que por cierto tam
bién continuaba a Málaga. Quede 
constanda que lo que han quitado 
es solamente el trodto de lógroño 
con Zaragoza, pues el resto sigue 
funcionando.

También acaban de quitar d  cer
canías que nos acercaba a Miranda 
para enlazar con Madrid por la no
che. Si usted tiene que viajar por la 
noche a Madrid, búsquese un ami
gúete que le acerque a Miranda.

Cercanías que también con di- 
recdón Miranda nos hada enlazar 
con Coruña, Oviedo, Gijón y Vi- 
go. -Anulado, apliqúese el método 
dd  párrafo anterior.

Cercanías recién estrenado (29 
de mayo pasado) y que nos unía 
en Miranda con Vigo, Coruña, 
Madrid y Salamanca. Anulado.

F.n resumidas cuentas. -  Hay 
una canción de Joaquín Sabina ti
tulada "Círculos viciosos" que en 
este caso a Renfe le viene al pelo:

"Por que no hay trenes... por 
que no hay viajeros.

"Por que no hay viajeros... por 
que no hay trenes".

Yo personalmente me quedo 
con el segundo supuesto.

No tengo idea de quién puede 
ser el culpable. Sólo sé que o al
guien se espabila (Comunidad Au
tónoma, ayuntamientos, etc.) o 
con el tiempo mejor ponemos un 
museo en nuestra estadón "sote
rrada" (para que no estorbe) y así 
los abuelos podrán enseñar a los 
nietos lo que alguna vez fue.

Sinceramente no entiendo la po
lítica de Renfe que no ha hecho 
absolutamente nada por mantener 
a sus viajeros de toda la vida. Las 
pruebas son evidentes, desde hace 
algunos años han aflorado una se
rie de servidos regulares por carre
tera, lo que como riojano me satis
face, pues no estamos incomunica
dos. Esto quiere dedr que viajeros 
hay y seguirá habiendo, aunque 
Renfe no los quiera transportar.

Y como puntilla diré que Zara
goza. Pamplona. Vitoria y Burgos 

a poco mejoran sus servidos 
larios porque no le dan la es

palda al tren.
Rucre 
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Metomentodo 
papá estado

■  Señor director
Disfrutaba yo hace unos dias en 

televisión del vídeo del aludnante 
concierto "Mucho más que Dos" 
que tan magníficamente monta
ron en Gijón Ana Belén y Víctor 
Manuel con tantos artistas queri
dos, y sobre todo disfrutaba de 
une estribillo "Besos, ternura, qué 
derroche de amor, cuánta locura", 
y etc., que refleja una pasión por 
la vida y por el amor que compar
to.

Pfcro luego pensé en la autocon- 
cepdón por sistema y en el abor
to» y fue un verdadero "trallazo 
visceral" lo  que me produ|o. 
¿Quién somos para privar a tanto 
ser humano de tanta ternura, de 
tanto amor? ¿Por qué para noso
tros. ya credditos y bien naddos 
es posible el derroche de amor y 
para tantas esas personas desapa
recidas en su mala madre y  padre, 
o en su -metomentodo papá esta
do" no es posible, o  peor aún, de
negado?

También pienso que d  auténti
co amor es siempre más que Dos: 
da fruto, se prolonga y se hace fe
cundo. Se desborda como se des
bordó d  genio de Ana Belén y Víc
tor Manuel en las voces de Juan 
Echanove, Pablo Milanés, Miguel 
Ríos, Joaquín Sabina. Joan Manuel 
Serrat y tantos otros.

Maris Mcftna León
DNI: 05-272.920

Hablamos
de

Júpiter

RAFAEL TORRES

E N  verano pasan muchí
simas cosas, pero a la 
gente le da por hablar 

de Júpiter: efectos del calor 
sobre los tejidos cerebrales, 
seguramente.

En Ruanda se dispone a 
morir, se está muriendo ya, 
otro millón de personas an
te la más espesa indiferencia 
cósmica, y resulta que d  te
ma de conversadón entre 
las masas vacadonales es la 
I-una y  Júpiter, claro que por 
eso son masas y son vaca
donales, porque convierten 
cuanto rozan con el pensa
miento en algo fútil e irrele
vante. Admitamos que con 
la imagen presente de esos 
niños cadavéricos, hincha
dos por d  hambre y el cóle
ra, condenados a morir an
tes de haber probado los dos 
o tres bocados dulces que 
tiene la vida, no se puede 
disfrutar al m áximo de la 
hamaca, de los chopitos o 
de los senos de esa rubia que 
surge de las aguas, pero tam
poco hace falta hablar de Jú
piter como si lo conociera 
uno desde pequeño. Y a la 
Luna, también.

Cuatro piedras han choca
do contra Júpiter, que es un 
planeta remoto que no nos 
dice nada, y con esa idiotez 
abren estos dias los teledia
rlos. Lo de la Luna, lo de la 
conmemoración de los 25 
años que hace que los ame
ricanos llegaron a la Luna 
(¿A dónde no llega esa gen
te?), también tiene lo suyo:
26.000 millones de dólares, 
los empleados en ese vlajed- 
to, que no sirvieron para na
da; 26.000 millones de dóla
res robados a los terrícolas 
que, como los ruandeses o 
los somalíes, carecen de lo 
necesario; 26.000 millones 
para llegar a un territorio  
yermo antes que los rusos;
26.000 millones de dólares 
tirados a la basura para 
oprobio de la humanidad.

En verano pasan muchas 
cosas, pero principalmente 
pasa que nos volvemos más 
ciegos, más sordos, más in
diferentes y más autistas que 
de o rd in ario , y por eso, 
mientras la mitad de la Tie
rra gime, llora y se espanta, 
la otra mitad se interesa mu
cho por los cuatro pedruscos 
que han impactado en la su
perficie jupiterina y  por el 
recuerdo de aquellos tipos 
que se dieron un garbeo en
tre los cráteres lunares. Tan
to calor sobre la cabeza debe 
dejar helado, probablemen
te, el corazón.

A NTE la reciente finalización de las obras 
de peatonalizadón de la manzana de 
Calvo Sotek) en Logroño y el próximo 

inicio de una realizadón de simi
lares características en la emble
mática calle Portales de la capital 
riojana, desde el PSR-PSOE quere
mos realizar una serie de aprecia
ciones que inviten a los logroñe- 
ses a una reflexión, en tomo a las 
cuestiones de su dudad que les 
afectan directamente.

En primer lugar, los sodalistas 
riojanos expresamos nuestra pro
funda satisfacción por las mendo- 
nadas obras que han dotado a Lo
groño de un espacio más saluda
ble y ordenado para sus 
ciudadanos. Por ello, desde el PSR- 
PSOE manifestamos nuestra since
ra felidtadón al Ayuntamiento de 
la capital riojana por la obra reali
zada, que ha sido ejecutada en los 
plazos previstos, y procurando en 
todo momento que las molestias a 
los vecinos logroñeses afectados 
por el desarrollo de las mismas 
fueran mínimas.

De la misma forma, reafirma
mos, una vez más, las ventajas 
que la peatonalizadón reporta a Logroño y a 
los logroñeses. ya que una vez concluidas las 
obras de esa importante zona céntrica de la du 
dad para el comercio y los peatones, como es la 
manzana de Calvo Sotelo. el pulso de la calle es

totalmente favorable a este tipo de realización. 
De ahí que los futuros proyectos de peatonali- 
zar otras calles logroñesas, como Portales,

Zona peatonal en la manzana de Calvo Sotek) de Logroño ñ  BLANCO

cuenten con el a pojo mayoritario de los ciuda
danos, en general.

En consecuencia, todo lo expuesto anterior
mente viene a demostrar que los datos refleja
dos en la encuesta publicada a principios del

presente año en un medio de comunicadón re
gional, que diferenciaba las opiniones de los lo- 
grofleses a favor de la peatonalizadón. en el ca

so de los votantes socialistas, y, en 
contra, en d  de los seguidores del 
PP. demuestran que d  Partido So
cialista trabaja a favor de la mayo
ría de los logroñeses. Sin embargo, 
cabe reiterar que la opinión am
pliamente publicada por el PP, en 
tomo a que la peatonalizadón "iba 
en contra de los vecinos y de la 
ciudad", es falsa y no respondía 
más que a intereses particulares y 
no generales, como suele ser políti
ca habitual en d  Partido Popular.

Estas actuaciones refuerzan el 
mensaje que el PSR-PSOE desea 
lanzar dia a dia a los ciudadanos y 
su preocupadón por hacer lo me
jor para incrementar d  bienestar 
de los logroñeses.

Por último, los socialistas rioja- 
nos ratificam os, una vez más, 
nuestra opinión a favor de peato- 
nalizaciones futuras en la capital 
riojana y, si se diera el caso, en 
otros municipios de la región, ya 
que son garantes de calidad de vi
da para sus habitantes; premisa 

que d  Partido Sodalista de La Rioja se esfuerza 
en hacer realidad, en sus quehacer diario.

OSecrotanaCe Organización 
<W PSR-PSOE


